

BREF DE S. S. LEON XIII

Établissant l'église pontificale de Saint-Joachim comme
centre général de l'archiconfrérie du Cœur
eucharistique de Jésus

LÉON XIII, PAPE

POUR PERPÉTUELLE MEMOIRE

DANS une supplique dont nous avons pris connaissance, notre cher fils, Louis Palliola, de la Congrégation du Très-Saint-Rédempteur, prêtre et recteur de l'église de Saint-Joachim, situé dans cette auguste Ville, nous exprime en son nom et au nom de la Congrégation du Très-Saint-Rédempteur tout entier le vœu ardent de voir établir, en vertu de notre autorité apostolique dans la susdite église de Saint-Joachim la pieuse archiconfrérie du Cœur Eucharistique de Jésus. De notre côté nous croyons devoir accéder à ces pieux désirs, car nous n'avons rien de plus à cœur et rien ne nous est plus doux que de donner dans cette auguste ville, centre du monde catholique, un siège digne d'elle à cette association de fidèles qui tout en ayant envers le Sacré-Cœur une dévotion ne différant en aucune manière de la dévotion de l'Eglise s'appliquent à rendre un culte d'amour, de reconnaissance, de vénération et d'hommages à cet acte de dilection suprême en vertu duquel Notre Divin Rédempteur, prodiguant toutes les